

Führung / Kommunikation

## 12. Sommerakademie der Wohnungswirtschaft – GdW zeichnet die besten Immobilien-Ökonomen 2015 aus

Der GdW hat anlässlich der Sommerakademie der Wohnungswirtschaft in Bochum die besten Immobilien-Ökonomen (GdW) des Jahres 2015 ausgezeichnet. Der Spitzenverband der Wohnungswirtschaft gratuliert den drei Preisträgern zu ihren hervorragenden Gesamtleistungen. Jeder der ausgezeichneten Preisträger wurde von einer der bestehenden Ausbildungsakademien für den Preis vorgeschlagen. „Unsere Nachwuchskräfte bestätigen erneut die durchgängig hohe Qualität der wohnungswirtschaftlichen Ausbildung. Ihre Leistungen untermauern das hervorragende Angebot an Fort- und Weiterbildung in unserer Branche“, erklärte GdW-Präsident Axel Gedaschko.

### **Sarah Forstner**

Abschluss an der AWI – Akademie der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft GmbH in Stuttgart  
Customer Relationship Management (CRM) in der Wohnungswirtschaft – Ein theoretischer Ansatz zur Steigerung der Mieterbindung aus Unternehmensperspektive –  
**Die Abschlussarbeit zum Download finden Sie hier.**

### **Jennifer Jeß**

Abschluss an der EBZ Business School – University of Applied Sciences in Bochum  
Altersgerechtes Wohnen – **Die Abschlussarbeit zum Download finden Sie hier.**

### **Sven Kiss**

Abschluss an der BBA - Akademie der Immobilienwirtschaft e.V. in Berlin  
Stakeholderorientierte Nachhaltigkeitsberichterstattung. Mit der Wesentlichkeitsanalyse Anspruchsgruppen einbeziehen und von Rückkopplungseffekten auf die Geschäftstätigkeit profitieren - aufgezeigt am Beispiel der kommunalen Wohnungsbaugesellschaft HOWOGE. –  
**Die Abschlussarbeit zum Download finden Sie hier.**

Mit der nun 12. Sommerakademie hat sich ein Erfolgsmodell für Personalförderung fest etabliert. Die Wohnungswirtschaft bietet damit ihren talentierten Nachwuchskräften die Möglichkeit, in Workshops, durch Fachvorträge und im Erfahrungsaustausch ihr Wissen und ihre Kompetenzen sowie ihr Netzwerk zu erweitern und sich auszutauschen. Denn qualifizierte und motivierte Mitarbeiter sind entscheidende Erfolgsfaktoren für die Unternehmen. Diejenigen, die morgen leitende Positionen in den Wohnungsunternehmen bekleiden sollen, müssen heute verantwortungsvoll darauf vorbereitet werden.

Die viertägige Veranstaltung steht in diesem Jahr unter dem Motto „Flüchtlinge und Quartiersentwicklung“. Die jungen Nachwuchskräfte beschäftigten sich unter anderem mit den Themen Digitalisierung, Energiewende, Migration und Quartiersentwicklung sowie mit den konkreten Herausforderungen und Chancen für das interkulturelle Vermieten und Wohnen.

Die Sommerakademie der Wohnungswirtschaft findet jedes Jahr beim EBZ – Europäisches Bildungszentrum der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft statt und hat sich zum Ziel gesetzt, Nachwuchsführungskräfte der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft auf die Zukunft vorzubereiten.

### **Katharina Burkardt**